

COMUNICADO DE LA INTERCOMISION DE LAS COMISIONES OBRERAS DE SEVILLA

La reunión de la Intercomisión de CC.OO. de la que dio cuenta la prensa, ha tratado por un lado de ~~enfrentar~~ afrontar la situación del otoño para la clase trabajadora, de asumir las recomendaciones de la Asamblea General de CC.OO. celebrada en Barcelona y reforzar la organización de las CC.OO. ante las necesidades y el desarrollo del movimiento obrero.

EN CONJUNTO, NUESTRA TAREA ES INTENSIFICAR LA UNIDAD, AUMENTAR NUESTRA FUERZA ORGANIZATIVA Y LA MOVILIZACION GENERAL DE LOS TRABAJADORES DEL CAMPO Y LA CIUDAD, TAL COMO DEMANDAN SUS INTERESES Y NECESIDADES.

EL DIFICIL OTOÑO que vamos a pasar responde al enfrentamiento al régimen actual que se funda en la negación de las libertades democráticas, y en la explotación del pueblo: en lo que va de año los gobiernos monárquicos han sido incapaces de poner freno a los precios que aumentaron un 20%, los costes sociales de esta inflación los paga la clase trabajadora con el empeoramiento de sus condiciones de vida. Junto a esto el campo ~~arruinado~~, los capitales evadidos, la nula acción fiscal sobre los privilegios que gozan quienes monopolizan el poder económico, y el agravamiento del paro forzoso debido al colapso de la producción y el hundimiento de pequeñas y medianas empresas con sus consecuencias de impago de salarios y cierres... Todo ello crea la necesidad, hace posible la alternativa de poder que emana de la unidad de todas las fuerzas democráticas.

LA NECESIDAD QUE TENEMOS DE ROMPER CON ESTA SITUACION INSOSTENIBLE, LA NECESIDAD DE MEJORAR NUESTRAS CONDICIONES DE VIDA Y TRABAJO, LA NECESIDAD DE CONQUISTAR LA DEMOCRACIA, EXIGEN QUE, A NIVEL DE TODO EL ESTADO ESPAÑOL, HAGAMOS LOS TRABAJADORES UNA GRAN OFENSIVA EN EL OTOÑO COINCIDIENDO EN MOVILIZACIONES MASIVAS POR UNAS REIVINDICACIONES QUE YA NO PUEDEN ESPERAR MAS.

Esta ofensiva, por el camino de la Huelga General, se hace necesaria y decisiva frente al atropello que padece nuestra clase en campos y ciudades. Particularmente en Andalucía, donde los salarios que pierden su poder adquisitivo fueron siempre los más bajos del país, y el número de parados el más alto, llegando hoy a los 300.000. Todo ello no es sino consecuencia de la larga dominación de las viejas clases explotadoras de la región que ~~mantienen~~ ~~en~~ ~~su~~ ~~posición~~ ~~de~~ ~~regimen~~ ~~autoritario~~ ~~que~~ ~~persisten~~ ~~en~~ ~~empararse~~ en un régimen caduco y autoritario: terratenientes y empresarios sin visión de futuro, portadores de los intereses de los monopolios.

LA ALTERNATIVA A ESTA SITUACION no puede ser sino la que potencie un cambio, una alternativa al poder político actual; y para ello es necesario esa movilización general de ~~que~~ ~~hablamos~~. Por ello es necesaria la intervención colectiva de los trabajadores, abriendo y ampliando sistemáticamente la iniciativa de las masas. Estos son los criterios que inspiran la dinámica del movimiento organizado de CC.OO., que se concretan en la citada ofensiva del otoño.

En esta dirección proponemos ante los salarios que bajan un 20% (lo que suben los precios), ante el momento disparatado del paro forzoso, ante la persistencia de la represión (despidos, represalias...), ante la carencia de libertad para ~~la~~ ~~actividad~~ sindical de los trabajadores y la falta de instituciones democráticas, los siguientes puntos básicos reivindicativos:

- 6.000 PESETAS MAS DE SALARIO MENSUAL.
- PUESTOS DE TRABAJO PARA TODOS o en su defecto un Seguro de Desempleo al cien por cien del salario real.
- AMNISTIA LABORAL.
- LIBERTADES SINDICALES Y POLITICAS, que permitan constituir nuestro sindicato unitario en libertad y el reconocimiento de todas las fuerzas politicas sin exclusiones.

Conseguir estos objetivos exige reactivar al máximo el movimiento de Asambleas por centros de trabajo, ramas de producción, polígonos industriales y pueblos, donde se discutan, maten y concreten los puntos de esta plataforma reivindicativa y las formas de organización y lucha para conseguirla. Este movimiento asambleario es la garantía del reforzamiento de la participación democrática masiva, de la organización e iniciativa colectiva.

ORGANIZAR Y COORDINAR

Es necesario que bajo el comun denominador de este movimiento huelguístico se intercambien experiencias, se estrechen los vinculos entre los obreros de la ciudad y el campo, se fortalezcan la coordinacion y el apoyo mutuo, se refuercen, en una palabra, la unidad y la solidaridad de intereses. Promover estos aspectos de avance en la organizacion de CC.OO. y avanzar por el camino de la unidad en esta ofensiva, será una prueba decisiva en la forja de la unidad sindical.

Este reforzamiento organizativo empieza por el centro de trabajo: en ellos las CC.OO. deben tener cada vez más un caracter fijo y estable, una militancia sindical acorde con la posibilidad real de unas estructuras adecuadas para el nuevo sindicalismo que proponemos. A este respecto hay que destacar el papel que los bonos han jugado estos avances organizativos.

Ante las perspectivas de acciones inmediatas, las cuestiones de propaganda y finanzas ocupan un papel destacado. El sostenimiento del aparato organizativo de CC.OO. puede y debe ser hecho, desde sus centros de trabajo, por los trabajadores. Se impone además el que cada rama tenga su boletín informativo con los aspectos específicos de cada sector.

ABANDONO DE LA CLANDESTINIDAD

Todo este reforzamiento organizativo del que hablamos pasa necesariamente por el abandono total de cualquier forma de clandestinidad a nivel de rama o de centro de trabajo. En esta perspectiva hay que ir a que todos los trabajadores intervengan en las elecciones de las comisiones de centros de trabajo y de representantes en la Intercomisión, con caracter estable, pero revocables en todo momento.

Por esta razon, (porque queremos caminar así, se ha ampliado la actual Delegada de la Intercomision y se ha elegido un Secretariado Provincial, compuesto por siete miembros. De la misma forma se han elegido los componentes sevillanos dentro del Secretariado Regional y de la Coordinadora Regional y de la General de todo el Estado Español.

TRABAJAR POR LA UNIDAD

Se discutió en la Intercomision cuestiones relativas a la Coordinacion Democratica y a la Coordinadora de Organizaciones Sindicales (COS). Es precisa una discusion en el seno de CC.OO. y de la clase trabajadora en general sobre la mas correcta forma de interpretar y poner en practica, a nivel de centros de trabajo, de ciudad o pueblo y de provincia, los acuerdos unitarios.

CC.OO. defiende consecuentemente la perspectiva unitaria sindical en dos planos paralelos:

- Por un lado lucha por el reforzamiento organizativo de sus fuerzas.
- Por otro, estableciendo en la COS las relaciones necesarias para no dar bazas a los propósitos y conductas pluralistas.

Ni ignoramos a las ~~xxxxxxx~~ diversas tendencias sindicales, ni queremos hacer el juego a los que buscan denodadamente, siguiendo las incitaciones del capital, la división de la clase trabajadora.

El futuro sindical que CC.OO. propone requiere la conquista de la democracia, para que todos los obreros lo construyan masiva y libremente. Por ello constituir nuevos sindicatos mientras las masas trabajadoras no estamos en condiciones de esta participación masiva y libre, lesiona los objetivos de nuestra clase y los planteamientos de CC.OO., máxime si se utiliza nuestro nombre para estas formas de división. Necesitamos un sindicato unificador y de clase y quien han de constituirlo son todos los trabajadores. Por ello lamentamos estas tentativas de hacer sindicatos, resucitando viejos esquemas e impulsando la división sindical.

No AL CENTRAR TODOS LOS ESFUERZOS COMBATIVOS Y ORGANIZATIVOS EN LA OFENSIVA DEL OTOÑO, vamos a capitalizar las experiencias de las grandes luchas desarrolladas en los últimos meses, las energías desplegadas en centros de trabajo y ramas de la producción en la reciente campaña de los bonos y los positivos resultados de la Asamblea General de CC.OO. de Barcelona. Todo ello debe traducirse en un superior nivel de movilización que hemos de desarrollar para la defensa de nuestros intereses de clase.

No La Intercomisión de las CC.OO. de Sevilla, llama a todos los trabajadores de la ciudad y del campo, a discutir en amplias asambleas, de fábricas, talleres, oficinas, polígonos industriales y ramas de la producción, en la ciudad y en los pueblos, a debatir las cuestiones de este comunicado, a enriquecer la organización a todos los niveles y a luchar por todos los medios por: 6.000 PESETAS MAS DE SALARIO MENSUAL; PUESTOS DE TRABAJO PARA TODOS; AMNISTIA TOTAL; LIBERTADES SINDICALES Y POLITICAS.

Sevilla, 8 de Septiembre de 1.976